

Mannheim

Neues Kfz-Zulassungsverfahren

[10.01.2013] Bei der Kfz-Zulassung setzt die Stadt Mannheim künftig auf das KIVBF-Fachverfahren dvv.LaIKra.

Im Bereich Kfz-Zulassung löst die Stadt Mannheim ein autonomes Verfahren durch die Lösung dvv.LaIKra der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) ab. Nach Angaben des IT-Dienstleisters soll das Projekt in Kürze starten und die Einführung noch im Jahr 2013 erfolgen.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Mannheim, Verkehrswesen, Kfz-Zulassung